
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

【会長あいさつ】 

昨年に引き続き会長をさせていただきます。小学部４年の白石
しらいし

倫子
み ち こ

です。 

昨年は学年委員にとどまらず、ボランティアを募り秋祭りを行うことができました。 

今後も PTA活動は、すべての保護者の方が対象と認識していただき、学年委員を中心に

活動しますが、「できる人が、できるときに、できること」でご協力いただきたいと 

思います。また、PTA活動の甲斐あって、四条畷校の本校化が決定しました。 

今年は５０周年を迎えられるということで、PTAも学校と協力して、 

すべての子どもたちの笑顔あふれる活動、子どもたちの未来のための活動を皆さんと 

楽しく行いたいと思います。どうぞよろしくお願い申しあげます。 

５月１４日 PTA総会 

今年度は総会資料を紙で印刷せずデータでの配信、 

当日もスライドで表示して行いました。 

初めての試みでご不便をおかけしたところもありますが、 

無事に終了することができました。 

スムーズな進行にご協力いただきありがとうございました。 

毎年、会場設営は生徒さんにご協力いただいています。 

様々な PTA 活動において学校の協力で、生徒さんと活動を

一緒に行えることは貴重な時間だと感じています。 

 

 

 

【校長あいさつ】 

日頃より、本校教育にご理解ご協力いただき、誠にありがとうございます。 

本校校長３年目となりました阪本
さかもと

友
とも

輝
き

です。今年度、本校は 50周年を迎えます。 

今年度のそれぞれの行事に「50周年記念」の冠をつけて、充実した取り組みにしたいと

考えています。 

社会が様々に変化していく中、学校も変革を求められております。これまで通りには 

できなくなることがあるかもしれませんが、ICT活用や取り組み内容の創意工夫により、 

子どもたちへの指導支援の質を高めていけるよう取り組んでまいります。 

保護者の皆様と連携を図りながら、児童生徒がより一層充実した学校生活を送ることが

できますよう努めてまいります。何卒よろしくお願いします。 

【准校長あいさつ】 

本年度、准校長として着任いたしました荒木
あ ら き

聖
きよし

です。 

50周年を迎える本校の良き伝統を引き継ぎ、安全で安心な学校づくり、よりよい充実した

教育活動ができるように尽力して参ります。皆様の声に耳を傾け、改善していけるところ

を吟味し、さらなる発展につなげたいと考えています。大きくは学校教育自己診断に注目

しておりますが、普段、学校と保護者の皆様の連携が重要だと考えています。どんな些細な

ことでも結構ですから、担任と『連絡・相談・報告』をお願い申しあげます。 

共に手を携えて、お子様の教育にあたりたいと思いますので、ご理解とご協力の程、 

何卒よろしくお願い申しあげます。 
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 行事予定 

７月９日㈫ 学部別懇談会 

前年までは１月に行っていましたが、 

早い時期に行うことで、学部の様子を知る

ことができ、特に新入生の保護者のかたの 

安心にもつながり、学校との連携が図りや

すくなるのではないかと考えました。 

１０～１１時 

小学部：道徳（視聴覚室） 

中学部：縦割り授業（図書室） 

高等部：キャリア教育（日生室） 

11 月７日㈭ PTA 秋まつり 

「全ての子どもたちに」を目的に、 

秋祭りを行っています。 

昨年おおむね好評をいただきました、 

秋祭りをグレードアップし今年も行います。 

ボランティアも募りたいと 

思いますので、参加いただき、 

身近で子どもの笑顔に触れませんか？ 

12 月 10 日㈫ 講演会・バザー 

講演会は保護者のための行事です。 

テーマは未定ですが、障害のある子どもを 

持つ保護者の悩みのヒントとなるような 

講演会を予定しています。 

バザーでは、毎年生徒さんに授業の 

一環としてレジなどのお手伝いをして 

もらっています。今年も生徒さんとともに 

行えたらと考えていますので、 

バザーへお越しいただき 

ご協力をよろしくお願いします。 

1 月 21日㈫ 学校懇談会 

毎年開催しています学校懇談会では、

管理職の先生方に直接お話ができる 

貴重な機会です。いろいろな学部の 

保護者の方のご意見を聞けることも、

とても参考になりますよ。 

沢山の方の参加をお待ちしています。 

 

おしらせ 

サイズアウトした校内服を提供いただき 

ありがとうございます。 

この度 OBの方より、衣装ケースを 

ご提供いただきました。 

サイズ分けすることができ、 

探しやすくなりました。 

保護者室入ってすぐのところに置いています。 

ご希望の方は保護者室へいらして 

ご自由にお持ち帰りください。 

サイズに限りがありますので、 

ご希望に添えないこともあります。 

 


